

Voleibolista cubano y Sada Cruzeiro retoman la acción en Brasil



Voleibolista cubano Miguel Ángel López en el club Sada Cruzeiro/EFE

Brasil, 16 oct (RHC) El voleibolista cubano Miguel Ángel López y el club Sada Cruzeiro retomarán hoy las acciones en el Campeonato Mineiro de Brasil, al comenzar las semifinales del certamen regional en la previa de la temporada 2020-2021.

López y el Sada llegan a la instancia decisiva avalados por el invicto en la ronda de clasificación, con victorias sobre los representativos Azulim Gabarito Uberlandia, Montes Claros América y Minas Tennis Club.

El elenco celeste, rey ininterrumpido del Mineiro desde 2010, solo perdió dos sets en la etapa anterior y este viernes enfrentará por el pase a la discusión del título al club Uberlandia; mientras, Minas Tennis y Montes Claros América animarán el otro duelo semifinal.

Los ganadores de ambos encuentros disputarán mañana el trofeo del Campeonato Mineiro sobre el tabloncillo de la Arena Minas de Belo Horizonte, en tanto los perdedores rivalizarán a primera hora por la presea de bronce.

El punta receptor cubano abrió de titular en los tres desafíos y fue de menos a más en su contribución al ataque con cuatro puntos en el primer choque, 10 en el segundo y 17 en el tercero, para recibir elogios dentro de la formación del técnico Marcelo Méndez.

Según destacó el internacional cubano a Prensa Latina vía Whatsapp, el Sada Cruzeiro muestra buen estado físico y va estabilizando su juego en cancha con el propósito de reconquistar el cetro número 11 en la competición estatal.

López destacó el apoyo de los entrenadores y del colectivo de jugadores en su estreno con las estrellas del Sada, al tiempo que ratificó las ambiciones de sumar nuevos éxitos a su carrera profesional.

El Mineiro abre la actual campaña del voleibol de clubes de Brasil bajo el cumplimiento de medidas sanitarias por la Covid-19, que incluyen el uso obligatorio de la máscara facial, excepto los jugadores y árbitros en cache durante el partido, y el video-chequeo desempeña un papel fundamental al no disponer de jueces de línea.

(Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/236989-voleibolista-cubano-y-sada-cruzeiro-retoman-la-accion-en-brasil>



Radio Habana Cuba